

## 真庭市北房にて「ホタルの夕べ in あざえ横丁」開催

真庭市北房地区にて、「ホタルの夕べ in あざえ横丁」が開催されました。また、イベントに合わせて岡山商科大学生による「北房まちの駅特別夜間案内」を行いました。

### 1. 「ホタルの夕べ in あざえ横丁」の概要

「ホタルの夕べ in あざえ横丁」とは、昔ながらの射的や屋台が立ち並び、ホタルの時期に地元内外の方が楽しめるイベントです。イベント終了後に、ホタルを見に行くと丁度見頃の時間になっています。

今年は雨のため、射的や屋台を中止し、パンフルート演奏のみ北房まちの駅 AZAE センターで行いました。岡山商科大学の学生たちも会場設営や生ビールと唐揚げの販売等を手伝っていました。

#### (1) 開催日時

令和元年6月15日（土曜日）

16時00分～21時00分

#### (2) 場所

北房まちの駅 AZAE センター 駐車スペース（真庭市下呂部639）

### 2. 北房まちの駅を活用した取り組み「北房まちの駅特別夜間案内」

「ホタルの夕べ in あざえ横丁」の開催に合わせ、「北房まちの駅特別夜間案内」として、来場者に北房の観光案内や同ゲストハウスの魅力を伝える役割などを務めました。また、ゲストハウスオープン以降、実際に滞在し、課題を洗い出しするなど、試行錯誤を繰り返す中、室内整備と共に多言語の「ご利用案内」を作成しました。

#### (1) 開催日時

令和元年6月15日（土曜日）

16時00分～17時00分

（17時以降は「ホタルの夕べ in あざえ横丁」の運営補助を行う。）

#### (2) 場所

北房まちの駅 AZAE センター（真庭市下呂部639）

#### (3) 参加者

岡山商科大学 学生

留学生1名、日本人学生4名

### 3. 関連先リンク

商大 Blog ([https://sangakukan2.osu.ac.jp/2019fs\\_0615hokubo/](https://sangakukan2.osu.ac.jp/2019fs_0615hokubo/))



北房まちの駅でのパンフルートの演奏会

作成：2019年度 農政局インターンシップ 参加学生（岡山商科大学）